

「新たな年度のはじまりにあたって」 校長 東 晋平

今年の冬は数年に一度という厳しい寒さでしたが、3月に入り暖かい日が続いたため、いつもより早く桜が満開になりました。本校の桜の木は、開校当時、地域の方からいただいた苗木を教職員が協力して植えたものです。その苗木も50年あまりが経ち、大きく成長し、毎年春になると私たちを楽しませてくれています。



今年度、小学部に1名、中学部に3名、高等部に4名（内部進学者を含む。）の新入生を迎え、全校児童生徒数は30名になりました。また、教職員も異動があり、新たな先生方をお迎えすることができました。

始業式、そして入学式で、私は、子どもたちに大切にしてほしい3つのことをお話しました。

一つ目は、「勉強を続けること」です。式の中では「継続は力なり」という言葉も紹介しました。何事においても継続することは大変な努力が必要であり、地道な努力を続けていけば、やがてその積み重ねが自分の力となっていくという意味です。しっかりと目標をもち、それに向けてがんばってもらいたいです。

二つ目は、「好きなことを見つけること」です。好きなことを見つけるためにはいろんなことに挑戦する必要があります。そうすることで知識や経験が豊富になり、自分の世界が広がることにもつながると思います。

三つ目は、「心と身体を大切にすること」です。毎日学校へ登校するためには、健康でなければなりません。そのためには、日々の健康管理がとても大切です。

今年度も「大切にしてほしい三つのこと」を子供たちが達成できるように教職員が力を合わせて取り組んでいきます。しかし、これは、学校だけでなし得ることはありません。保護者の皆様をはじめ関係機関の皆様、地域の皆さん等々の御支援や御協力が必要です。

一年間、よろしくお祈りします。



★南紀支援学校いきいき交流教室スタート★

本校では、毎年「南紀支援学校いきいき交流教室実行委員会」と「南紀支援学校育宝会」共催で、土・日曜日の取組として、「いきいき交流教室」を開催しています。今年度も、「スポーツ教室」「バスハイク」等を計画しています。

5月の行事予定



- 5月 2日(水) 体重測定
- 5月 9日(水) 小学部1年生午後授業開始
- 5月 11日(金) 参観日
- 5月 20日(日) 障害者スポーツ大会(陸上)
- 5月 23日(水) 遠足
- 5月 31日(木) 聞こえ・見え方相談会

